
Je peux être heureuse avec un

rien... Peut-être que le bonheur est

une chose que l'on s'apporte le

mieux soi-même... Je suis artiste

au fond de l'âme, donc... je suis

sensible et des détails peuvent me

toucher à un point insoupçonné du

quidam moyen... La musique, par

exemple, me rend heureuse... en

l'écoutant mais aussi en en jouant

(piano)... La nature aussi, en

passant parfois par des côtés

mélancoliques m'apporte des joies

et des bonheurs de tous les jours...

Isabelle 40 ans Montrouge
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